

HYPNOSE

Die Hypnose ist die älteste Therapie. Unabhängig von Herkunft und Glauben wurde sie schon zu Urzeiten angewendet. Sie ermöglicht einen Zugang zu unseren tiefsten Glaubensmustern und bietet die Möglichkeit aus begrenzenden Mustern auszusteigen. Sie dient ebenso der Schmerzbehandlung, dem aufdecken und nutzen von Ressourcen, dem verändern von Gewohnheiten, der Aktivierung von Selbstheilungskräften, auflösen von Traumata, u.v.m.

DUNKELFELD-DIAGNOSTIK

Die Dunkelfeld-Diagnostik ist eine Vitalblutuntersuchung, benannt nach ihrem Begründer-Prof. Dr. Enderlein. An ihr lassen sich präzise die Entgleisungen des Blutmilieus ablesen. Jede Blutzelle reagiert auf Veränderungen und Dysregulierungen. Das geübte Auge stellt u.a. Blutmykosen, also Pilze, ebenso Fehlernährung, Schwermetallbelastungen, sowie akute Erkrankungen fest. Das Besondere dieser Methode ist eine Vorsorgediagnostik, die die Früherkennung schwerer Erkrankungen miteinschließt. Die therapeutische Seite der Enderlein-Diagnostik ist die Milieuthérapie, welche basische Ernährung, sowie die Anwendung von Bioregulatoren beinhaltet.

OZONTHERAPIE

Ozon hat sich als Begleitmaßnahme in vielen Bereichen etabliert. Bei Infekten, rheumatoiden Beschwerden, Anti Aging, Zusatzmaßnahme in der Onkologie, hat eine direkte positive Wirkung auf viele Stoffwechselprozesse, um nur einige zu nennen.

Die Behandlungen werden nach der Gebührenordnung für Heilpraktiker abgerechnet.

Mein Honorar pro Stunde ist 120 €, dies berechne ich für eine Erstbehandlung
Folgebehandlung nach Zeitaufwand 90 €-120 €
Erstbehandlung Babys 90 €
Folgebehandlung Babys 60 €
Dunkelfeld 70 €
Homöopathische Beratung als
Therapiefortsetzung,
auch mittels Fernsprecher oder
Mail inkl. Mittel 15,00 €

Sollten Sie einen Termin nicht einhalten können sagen Sie bitte 24 Stunden vorher ab. Wird ein Termin nicht, oder kurzfristig abgesagt, werden die Behandlungskosten berechnet.

Für weitere Informationen besuchen Sie die Webseite. www.osteopathie-wirthwein.de

Petra Wirthwein DO

**OSTEOPATHIE
RIMBACH**

www.osteopathie-wirthwein.de

Staatsstraße 51 64668 Rimbach
Tel.06253 / 85500



„Pe.ART“

Petra Wirthwein

Krankengymnastin Examen 1979 in Frankfurt
Osteopathin seit 1996
Heilpraktikerin

Zusatzausbildung
in biodynamischer Osteopathie für Babys und
Erwachsene,
biologisch-systemisches Dekodieren,
NIS Master,
Neuro-Integration,
Primaristic,
Hypnose,
Systemischer Coach seit 2014,
NLP,
Emotion Code,
Body Code,
Homöopathie, Spagyrik

Als Institut bieten wir verschiedene Kurse an.
Diese sind auf unserer Webseite
ausgeschrieben.

www.osteopathie-wirthwein.de

OSTEOPATHIE HÄNDE DIE HÖREN UND HEILEN

Die Osteopathie ist eine moderne ganzheitliche Therapie, die vor mehr als 100 Jahren in Amerika entstand. Sie basiert auf der uneingeschränkten Funktion des Bewegungs-Apparates. Darin sucht der Osteopath die Garantie für einen gesunden Organismus. Er versucht den Körper von Verspannungen und Bewegungseinschränkungen zu befreien. Es war der Amerikaner Dr. Andrew Taylor Still, der am Ende des 19. Jahrhunderts diese Methode beschrieb. Aus seiner Unzufriedenheit über die Möglichkeiten der klassischen Medizin entwickelte er eine neue ganzheitliche Therapie, welche die Struktur des menschlichen Körpers in allen Bereichen normalisieren kann, die Zirkulation und den Metabolismus wiederherstellt und den Körper dazu veranlasst, seine selbstregulierenden Kräfte voll auszuschöpfen.

Die Anwendungsbereiche sind vielfältig und umfassen alle Dysregulationen der heutigen Zeit. Da das osteopathische Prinzip nicht Erkrankungen, sondern Dysfunktionen behandelt werden im Einzelnen keine Krankheitsbilder benannt, sondern vielmehr dem Prinzip der Salutogenese folgend Gesundheit neu definiert.

BIOLOGISCH-SYSTEMISCHES DEKODIEREN

Ein Verfahren, welches die frühe epigenetische Prägung erfasst, bewusstmacht und direkt neue, einfache und somit sinnvollere Verhaltensweisen möglich macht.

Auf unserer Webseite finden Sie weitere Informationen.

Homöopathie

Seit mehr als 40 Jahren bin ich sowohl mit der klassischen als auch mit der spagyrischen Homöopathie vertraut. Häufig reguliert das Körpersystem lange nach der osteopathischen Behandlung, somit kann ein Homöopathikum das Behandlungsergebnis über einen längeren Zeitraum optimieren.

BIORESONANZ

Die Praxis verfügt über ein Bruce Copen Gerät, Quint Station, sowie ein Vital Scan. Die radionische Testung erlaubt einen schnellen Überblick über den aktuellen Zustand des Patienten. Belastungen und Tendenzen werden aufgezeigt. Gleichzeitig kann der Patient behandelt werden, um die Belastungen auszugleichen.